



Die Bäume blühten zwar noch nicht – aber der Prater lud trotzdem zur Saisonöffnung ein. Mit einem großen Fest für Alt und Jung. Stelzengänger entlockten so manchem Besucher bewundernde Worte,

Der Prater lud zum großen Fest

Zauberer verblüfften mit ihren Kunststücken vor allem die Kleinen, Motorrad-Stunts auf dem Hochseil sorgten für Spannung. Und bekannte Ski- und Fußballstars wurden nicht müde, Autogramme zu schreiben. Dass der Himmel hin und wieder seine Schleusen öffnete, tat der guten Stimmung keinen Abbruch.